

Veillez nous excuser pour la qualité de certaines images, elles nous ont été envoyées directement du Kenya. Dans chaque projet, la dimension spirituelle est importante. Les enfants apprennent à connaître Jésus et réalisent qu'Il les aime comme un véritable ami.

Ce sont des exemples de projets que Missio-Enfance soutient dans le monde. L'argent récolté ira à ceux-ci ainsi qu'à d'autres similaires dans le monde.

Vous trouverez des informations plus détaillées de ces trois projets sur notre site internet.

Projet : Foyer Koromaiti, dans le diocèse de Kakamega à l'ouest du Kenya

C1 Avec Sœur Ribinbella Musina

C'est la responsable du projet. 75 enfants de moins de 14 ans souffrant de divers handicaps vivent dans ce foyer. Ici nous voyons une séance de thérapie physique. Dans le foyer, ils sont entièrement pris en charge.

C2 Avin

Il souffre du syndrome de Down. Ici, il apprend à utiliser ses deux mains en cousant. Au foyer, on essaie de leur donner des compétences pour pouvoir se débrouiller une fois adulte.

C3 Dortoir des garçons

Ils sont fiers de nous montrer où ils dorment. Dans la société kenyane, naître avec un handicap est une malédiction. Alors, on ne s'occupe guère des enfants souffrant de handicaps. Ici, au foyer, ils retrouvent une dignité.

C4 Hygiène

On apprend aux enfants tous les gestes quotidiens. Ici, ils apprennent à bien se laver les dents. Avec le sourire, tout est plus facile.

Projet : Foyer de la Divine Providence, prenant en charge 84 enfants orphelins, dans le diocèse de Kakamega

C5 Avec Sœur Pamela Musoga Museshi

C'est la responsable du projet. Ici, nous la voyons avec Tom, Michael et Peter. Le foyer accueille des enfants devenus orphelins. A la Divine Providence, ils vivent comme dans une famille ; les petits pensionnaires grandissent en sécurité.

C6 Petits enfants dans leur lit

Le foyer accueille les enfants dès le premier jour de vie et jusque vers 15 ans. Du personnel qualifié vient aider à l'éducation de ces petits. Il leur donne tout l'amour possible de donner.

C7 Départ pour l'école

Tim, Dan, Eric et Isiah se préparent pour aller à l'école. Une collaboratrice les aide à s'habiller et à ne pas oublier leurs affaires.

C8 Jeux

Avant de faire les devoirs ou pendant le week-end, il y a bien sûr des moments de détente.

Projet : soutien de 72 enfants appartenant à l'Enfance missionnaire dans le diocèse de Maralal au nord du Kenya

C9 Avec Sœur Dora

Sœur Dora est entourée des enfants qui participent aux activités de l'Enfance missionnaire. Dans ce projet, ils reçoivent à manger, des uniformes, des souliers, des jeux... Ils se sentent épanouis et comme des frères et sœurs en Jésus.

C10 Action pop-corn

Préparation de pop-corn pour une vente pour aider les plus pauvres.

C11 L'Enfance missionnaire

Les enfants se retrouvent pour partager, prier et jouer ensemble. De plus, ils rendent des services à la communauté comme apporter du bois pour les personnes âgées, visite aux personnes seules ou nettoyage de l'église. Ici une petite pause s'impose.

C12 Célébrations

Les enfants se préparent pour les célébrations : répétitions de chants, de danses... Le dimanche, ils rejoignent l'assemblée paroissiale pour célébrer ensemble. Ici la célébration des rameaux où les enfants prennent une part active.

Au nom de tous ces enfants, merci.